



Comment la révolution numérique peut-elle fabriquer de la cohésion ?

Revue spéciale Forum du Numérique 2023

Bonjour à toutes et tous,

Nous sommes heureux de te partager la [revue spéciale Forum du Numérique 2023](#), publiée par Synopia et intitulée : «Comment la révolution numérique peut-elle fabriquer de la cohésion ? »

Synopia, association Loi 1901, effectue des analyses sur les enjeux de gouvernance et élabore des propositions concrètes à destination des décideurs afin d'améliorer la gouvernance publique, la gouvernance des entreprises et les enjeux de cohésion, en France et en Europe.

Urbilog Compéthance EA, représenté par Paul Cacheux, a participé à la première édition du Forum du Numérique, axée sur le Numérique comme levier d'inclusion pour les territoires. Notre approche innovante « pour et par le handicap » y a été mise en valeur et en perspective.

Tu trouveras en page 17, l'interview de Paul qui a pris la parole pour mettre en lumière notre engagement en faveur de l'inclusion dans les métiers du numérique.

Nous avons également partagé cette [publication](#) sur notre page LinkedIn d'entreprise. A liker, partager, commenter pour lui donner plus de visibilité ☺.

Bonne lecture et excellent week-end à tous !